



# 姉妹都市 セバストポール訪問団

セバストポール市



市内在住の中学生18人が、3月25日(金)から9泊11日の日程で、アメリカ合衆国カリフォルニア州セバストポール市を訪問しました。



## Contents ~目次~

セバストポール訪問	…2・3	カレンダー	…12・13
がん検診無料券・がん検診のススメ	…4	食育だより	…14
がん撲滅推進講演会・人権擁護委員	…5	食育教室	…15
市税の納付	…6	たけ丸サンデー・飲料井戸等の水質管理	…16
みんなのあんしん介護保険	…7	ICT寺子屋・おたんじょうおめでとう	…17
循環バス・パーキングパーミット・みんなのスポーツ	…8	武雄の男女共同参画シリーズ	…18
農作業安全運動・狩猟免許試験	…9	九州新幹線西九州ルート	…19
アナログ放送が終了	…10	Information各種お知らせ	…20～23
保健連絡協議会だより	…11	まちの話題	…24



平成23年3月25日(金)～4月4日(月)の9泊11日の日程で、アメリカ合衆国カリフォルニア州セバストポール市を訪問団23名(市内中学生18名、引率者5名)が訪問しました。長時間の移動を終えアメリカ合衆国に到着し、入国審査待ちに写真を撮っていると、警備の人に怒鳴られ、本当にみんな顔が硬直しドキドキでした。それもつかの間、サンフランシスコでゴールデンゲートブリッジをバックに記念写真を撮り、リラックスしてセバストポール市へ。

セバストポール市では、たくさんのホストファミリーが日本語で名前が書かれたボードを持って出迎えてくれました。

平日の日中はみんなで市役所、警察署、学校などの市内各所を訪問しました。警察署を訪問中に警察官の方々が出動し、「事件!?」と一瞬ドキッとしたが、すぐに安心しました。それは、牛がメインストリートを走っている!という事件?だったからです。朝、夜、週末はそれぞれホストファミリーと過ごしました。今回の訪問では、ホームシックになる人もいなくて本当に楽しい時間を過ごせました。

セバストポール市は、自然豊かで、治安が良く、市民も温かく素敵なまちです。そして、今回の訪問中は多くの人たちから、東日本大震災の心配をして声を掛けていただきました。

次は、来年の3月末頃にセバストポール市から私たちの友人が武雄市を訪問します。どうぞ武雄市民の皆さんも、市内で見かけられた際には「Welcome!」と一声かけてください。

この訪問に際し、ご支援とご協力いただきました皆様にお礼申し上げます。

2010年度セバストポール訪問団  
団長 岸本 寛子

問 つながる部 企画課  
(23) 9325